

Los gobiernos tienen la responsabilidad de garantizar que cada persona tenga acceso a alimentos nutritivos. **Pero muchos gobiernos carecen de los recursos para lograrlo, por lo que también es necesaria la solidaridad internacional efectiva a fin de transformar los sistemas alimentarios para todas las personas.**

Haciendo inversiones masivas.

Apostando por la innovación, la ciencia y la tecnología.

Construyendo sistemas alimentarios sostenibles que estén en armonía con la naturaleza y haciendo frente a la crisis climática.

Y atendiendo a los llamamientos que emanan de la Cumbre de las Naciones Unidas sobre los Sistemas Alimentarios del año pasado y de la Cumbre sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible de este año para transformar los sistemas alimentarios de manera que todas las personas tengan acceso a una alimentación saludable y nutritiva.

La labor de su Comité es fundamental para este proceso.

Desde replantear los sistemas agroalimentarios hasta impulsar la recopilación y utilización de datos y garantizar que las necesidades de las mujeres y las niñas sean un elemento central de todo cuanto hacemos.

Concedamos al derecho humano fundamental a la alimentación la inversión y las medidas urgentes que se merece.
